No.189 平成 24 年 5 月 1 日発行

社内報 5 月号

株式会社NITTOH

40 周年記念経営方針発表会

社員全員参加の第 40 期経営方針発表会が雨天の中、4 月 11 日に無事終了しました。運営にご尽力された皆さん、本当にお疲れ様でした。 40 年の歩み、現状の姿と、感動する画像、ナレーションでした。表彰された皆さん、部門の方々おめでとうございます。今年度も引き続き頑張ってお願いします。 懇親会は、全員が集まると、話が尽きず、あっという間の 2 時間でした。グループ全体の結束をより強くし、今年も素晴らしい 1 年になるように頑張りましょう。

本社をデアール本店へ

本社をデアール本店へと改装しました。先月、パーテーション位置を変更し、お客様スペースとしていたところを、無垢板の明るいロビーに改装し、外部と入りロドアにシールを張り付けました。来客されたお客様にも上々の評判です。これから、本社もチラシを入れたり、リフォーム店として営業を開始します。



本社ロビー ▲ リフォーム前



▲ リフォーム後



▲ 本社外観



▲ 本社入り口

セブンハウスの外観をリニューアル

セブンハウス外観を、木材で、おしゃれに改装しました。そして、白い アクリル板に会社のマークを印刷したものを大きく設置。建設している 自然素材を活かした木造住宅とイメージがつながるようにしました。夜

には、白いアクリル板がライトアップされ、 浮かび上がるセブンハウスのウグイス色 のロゴマークがとてもきれいです。



改装前 ▶





▲ 改装後

ホームセンター内にリフォーム相談コーナーオープン

4月26日、ホームセンター内にリフォーム相談コーナーをオープン しました。ゴールデンウィークも休まず営業で頑張ります。オープン後の 反応は上々で、相談、依頼は、順調に入っています。オープン記念のキャンペーンが終了した後も、コンスタントに依頼が来るかが心配です

が、イベントや季節ごとのお得な商品を用意し、対策を練っていきます。



▲ 工事中



▲ オープン後

デアールコンセプトブック完成

デアールのリフォームコンセプトブックが完成しました。デアールのリフォームを知っていただくために、田園風景の中にある手作りのおしゃれなレストランの『MENU BOOK』のような作りになっています。メニューは、「街の田舎暮らし」「自分の居場所」「家族愛」「いい気持ち」と 4

つあります。音楽も絡めながら、 リフォームと心地よい調べが重 なり合うような、…そんな、リフォ ームを…お届けする…そんな冊 子です。レシピは、「旬の素材 で、愛情込めて」



第6回協力業者会総会

関西、法人、東海、関東と 4 つの協力業者会で第 6 回の総会が開催されました。回を重ねる度に、当社の考え方が協力業者の皆さんにも浸透してきて、古くから、長く仕事をしていただいている協力業者の皆さんは、お客様からの評価もとても高く、心強いパートナーになっています。今年は、それぞれ、講師の先生に来ていただいたり、内容も充実してきました。準備、会の運営、ご苦労様でした。

NJT **の代理店研修会**

4月3日にウィンクあいちで、代理店研修会を開催しました。多くの 代理店が集まり、昨年の事例発表など熱心にしていただき、耐震の専 門家たちの間で、参考になることも多かったことと思います。また、名古 屋大学災害対策室の川端先生にご講演いただきました。川端先生の 防災に対する強い思いを感じ、被害を減らすためには、耐震補強を現 在のペースから飛躍的にアップさせ、家具などの転倒防止も現在の自 分でやる簡易なものでは震度 6 強クラスでは役に立たず、建築の専門

家が強度を考慮して耐震リフォームとともに進めるべきだというご意見には、皆納得し、自分たちの仕事の使命について思いを新たにしました。





社内報 ページ2

営業所だより

法人営業部2課の紹介

第2回の営業所だよりは、法人営業部2課が担当します。

法人営業部 2 課の事務所は春日井事業所の 2 階にあり、設備課と同じフロアで電話と FAX は共用しております。

旧ハウスサービス課が数回の組織変更を経て、現在は男性 12 名と女性 3 名の 15 名体制と大所帯で、意外と新卒で入社した 社員が多く、他部所と比べると平均年齢が低い部署と思っておりましたが、今年 2 月の健康診断で人間ドックを受ける社員が多く高齢 化が進んでいる事に驚いたと同時に、近年の飲み会などでの落ち着きを思い返すと納得する所です。

課員の中には存在だけで周りの人の気持ちをほっこりさせてくれる人が数人おり、部署内はいつも明るい雰囲気で、仕事以外の会話の中で多いのはプロ野球の談話で、地元ということもあってか中日ドラゴンズのファンが一番多く、仕事後にナゴヤドームへ観戦に行く人もおり、優勝した時にはそれほど野球に関心がない人も「優勝おめでとう」と声を掛け合うのには課内の雰囲気の良さを感じます。

仕事ではチームワークを結集しメリハリを持って取り組んでおり、 39 期には初めての優秀賞を受賞する事ができ、まだまだ発展途上 の段階であり毎年の成長を暖かく見守って頂ければと思います。





◀ 本社コンテナ前のチューリップ



千鳥ヶ淵(東京)の桜

ちょっと一言

「楽しい休日」

ソーラー事業部 主任 廣瀬 由美



お疲れ様です、ソーラー事業部の広瀬です。

さわやかな季節となり、待ちに待ったゴールデンウィークがやってきました。皆様はどんなゴールデンウィークをお過ごしですか?

私は、毎年友達と旅行に行く計画を立てています。日々の雑踏から抜け出し、のんびりとした時間を過ごしています。本当は、ゆっくり読書とか言えたらかっこよかったのですが…(笑)

ちなみに今年は、伊勢・鳥羽方面へ出かける予定です。伊勢神宮には初めて行くので、とても楽しみにしています。特に、おかげ横丁はいろいろオススメの食べ物があるみたいなので、しっかりリサーチして行きたいと思います。

プライベートな時間が充実できれば、仕事への意欲もわき、ON・OFFの使い分けは、大切なことですよね。自分の心に余裕がないと、接客にも影響がでてくるのではないでしょうか。十分な休養はエネルギーを充電して、自分の前向きな目標につながっていくことになると思います。

皆様も心身ともに有意義な時間をお過ごしください。そして休 日のあとは、充実した仕事をしましょう。

★ Happy News ★

ご結婚おめでとうございます

★三河3課 飯沼さん(旧姓:石川) 4月入籍





吉野(奈良県)の桜